

Datenschutzinformation für Teilnehmende des „6. Metabolism-Based Cancer Therapy Symposium“ am 30.11.2026 – online via Zoom X

Verantwortlich für die Verarbeitung Ihrer Daten ist:

GWT-TUD GmbH
Freiberger Str. 33
01067 Dresden

Unsere Datenschutzbeauftragte erreichen Sie unter:

Dresdner Institut für Datenschutz (DiD)
E-Mail: datenschutz@g-wt.de
Weitere Informationen zum DiD finden Sie auf www.dids.de.

1. Umfang der Verarbeitung und Art der Daten

Diese Datenschutzinformation betrifft die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im Zusammenhang mit Ihrer Anmeldung und Teilnahme am 6. Metabolism-Based Cancer Therapy Symposium am 30. November 2026.

2. Zweck und Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

Ihre personenbezogenen Daten werden für die folgenden Zwecke verarbeitet:

2.1 Veranstaltungsanmeldung und Teilnehmermanagement

Sie können sich auf unserer Webseite www.mbct-symposium.com zum MBCT-Symposium anmelden. Die Registrierung erfolgt über die Veranstaltungswebseite, die mit dem Content-Management-System TYPO3 betrieben wird. Für die Registrierung werden die im Anmeldeformular als Pflichtangaben gekennzeichneten personenbezogenen Daten verarbeitet. Nach der derzeitigen Gestaltung sind dies Vorname, Nachname und E-Mail-Adresse.

Die Daten werden ausschließlich zur Bearbeitung Ihrer Anmeldung, zur Organisation und Durchführung des Symposiums sowie zur Übermittlung veranstaltungsbezogener Informationen verwendet. Für die Veranstaltungsregistrierung wird kein externer Teilnehmermanagement-Dienst eingesetzt.

Rechtsgrundlage für diese Verarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO, soweit die Verarbeitung für die Durchführung Ihrer Teilnahme beziehungsweise zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen auf Ihre Anfrage hin erforderlich ist.

2.2 Information über weitere Veranstaltungen

Darüber hinaus verarbeiten wir Vorname, Nachname, E-Mail-Adresse sowie die Institution, sofern diese freiwillig angegeben wurde, um Teilnehmende über thematisch verwandte wissenschaftliche Veranstaltungen und Veranstaltungsangebote der GWT-TUD GmbH zu informieren und bestehende Kontakte zu Teilnehmenden unserer Veranstaltungen zu pflegen. Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage unseres berechtigten Interesses gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO an der Information über thematisch relevante Folge- und Fachveranstaltungen sowie an der Pflege bestehender Veranstaltungskontakte. Sie können dieser Verarbeitung jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widersprechen. Nach einem Widerspruch werden Ihre Daten für diesen Zweck nicht weiterverarbeitet.

2.3 Online-Veranstaltungsdurchführung

Für die Durchführung des Online-Symposiums nutzen wir Zoom X der Telekom Deutschland GmbH. Die Teilnehmenden erhalten vor der Veranstaltung einen Zugangslink. Eine gesonderte Registrierung bei Zoom X ist für die Teilnahme nicht vorgesehen.

Beim Aufruf und bei der Nutzung von Zoom X können technisch erforderliche Verbindungs- und Nutzungsdaten verarbeitet werden. Hierzu können insbesondere IP-Adresse, Geräte- und Verbindungsinformationen sowie Zugriffszeiten gehören. Wenn Teilnehmende freiwillig Funktionen wie Mikrofon, Kamera oder Chat nutzen, werden zusätzlich die dabei entstehenden Audio-, Video- oder Textdaten verarbeitet.

Die GWT-TUD GmbH erhebt über Zoom X keine zusätzlichen Registrierungsdaten der Teilnehmenden. Soweit Zoom X beim Betreten des Online-Meetings die Eingabe eines Anzeigenamens verlangt oder ermöglicht, dient dieser ausschließlich der Darstellung innerhalb des Online-Meetings. Kamera und Mikrofon können von den Teilnehmenden selbst gesteuert werden.

Weitere Details zum Datenschutz bei der Telekom Deutschland GmbH finden Sie unter www.telekom.de/ueber-das-unternehmen/datenschutz.

Soweit die Verarbeitung für die Durchführung der Veranstaltung erforderlich ist, erfolgt sie auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO. Soweit keine vertragliche Beziehung besteht und die Verarbeitung dennoch für die Durchführung des Online-Meetings erforderlich ist, kann die Verarbeitung auf Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO gestützt werden. Das berechtigte Interesse liegt in der effektiven Durchführung der Online-Veranstaltung.

Eine automatisierte Entscheidungsfindung im Sinne des Art. 22 DSGVO kommt nicht zum Einsatz.

3. Mitschnitt der Veranstaltung

Die Veranstaltung wird in Bild und Ton aufgezeichnet und den Teilnehmenden nach Ende der Veranstaltung für die Dauer von 60 Tagen passwortgeschützt über die Webseite der GWT-TUD GmbH zur Verfügung gestellt. Danach wird der Zugriff entfernt.

Eventuelle Wortbeiträge sowie gegebenenfalls Bild- und Tonbeiträge der Teilnehmenden können Bestandteil der Aufzeichnung sein. Die Aufzeichnung und Bereitstellung stützen wir auf Ihre Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO, die im Zusammenhang mit der Anmeldung zur Veranstaltung erteilt wird.

4. Weitergabe von Daten an Dritte

4.1 Veranstaltungsanmeldung und Teilnehmermanagement

Eine Weitergabe personenbezogener Daten erfolgt nur, soweit dies gesetzlich zulässig und für die Organisation und Durchführung der Veranstaltung erforderlich ist. Für die Registrierung wird 2026 kein externer Teilnehmermanagement-Dienst eingesetzt.

4.2 Online-Veranstaltungsdurchführung

Für die technische Durchführung der Online-Veranstaltung wird Zoom X der Telekom Deutschland GmbH eingesetzt. Eine Übermittlung der über die TYPO3-Veranstaltungsregistrierung erhobenen Anmeldedaten an Zoom X ist nicht vorgesehen. Teilnehmende erhalten lediglich einen Zugangslink zur Online-Veranstaltung. Unabhängig davon können bei der Nutzung von Zoom X technisch erforderliche Verbindungs- und Nutzungsdaten durch den Dienst verarbeitet werden.

Soweit im Rahmen der technischen Bereitstellung von Zoom X personenbezogene Daten durch Zoom Video Communications Inc. verarbeitet werden, kann eine Verarbeitung auch in den USA und damit in einem Drittland stattfinden. Für die Nutzung von Zoom X besteht eine vertragliche Grundlage mit der Telekom Deutschland

GmbH. Ein angemessenes Datenschutzniveau wird entsprechend den vertraglichen Regelungen unter anderem durch die einschlägigen datenschutzrechtlichen Garantien für Drittlandübermittlungen gewährleistet.

5. Dauer der Datenspeicherung

Wir verarbeiten und speichern Ihre personenbezogenen Daten nur so lange, wie dies zur Erfüllung der genannten Zwecke sowie gesetzlicher oder vertraglicher Pflichten erforderlich ist. Sind die Daten für diese Zwecke nicht mehr erforderlich, werden sie gelöscht, sofern keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten einer Löschung entgegenstehen. Daten, die für die Information über weitere Veranstaltungen und die Pflege bestehender Veranstaltungskontakte verarbeitet werden, speichern wir für diesen Zweck bis zu Ihrem Widerspruch oder bis der Zweck der Verarbeitung entfällt, sofern keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten entgegenstehen.

Eine Aufzeichnung der Veranstaltung wird den Teilnehmenden nach Ende des Symposiums für die Dauer von 60 Tagen passwortgeschützt über die Webseite der GWT-TUD GmbH zum Abruf bereitgestellt. Danach wird der Zugriff entfernt. Soweit Zoom X Berichte oder Meeting-Metadaten speichert, gelten ergänzend die hierfür maßgeblichen Speicherfristen des Dienstes.

6. Betroffenenrechte

Betroffene Personen können nach Maßgabe der gesetzlichen Voraussetzungen Auskunft über die sie betreffenden personenbezogenen Daten sowie Berichtigung oder Löschung beziehungsweise Einschränkung der Verarbeitung verlangen oder einer Verarbeitung widersprechen. Außerdem besteht ein Recht auf Datenübertragbarkeit. Soweit eine Verarbeitung auf einer Einwilligung beruht, kann diese jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden. Zur Ausübung Ihrer Rechte können Sie sich an die oben genannte Datenschutzbeauftragte wenden.

7. Beschwerderecht bei der Aufsichtsbehörde

Gemäß Art. 77 DSGVO besteht das Recht, sich bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde zu beschweren, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten gegen die DSGVO verstößt.

Data protection information for participants of the “6th Metabolism-Based Cancer Therapy Symposium” on 30 November 2026 – online via Zoom X

Controller responsible for the processing of your data:

GWT-TUD GmbH
Freiberger Str. 33
01067 Dresden
Germany

You can reach our Data Protection Officer at:

Dresden Institute for Data Protection (DiD)
E-mail: datenschutz@g-wt.de
Further information about DiD is available at www.dids.de.

1. Scope of processing and categories of data

This data protection information concerns the processing of your personal data in connection with your registration for and participation in the 6th Metabolism-Based Cancer Therapy Symposium on 30 November 2026.

2. Purpose and legal basis of data processing

Your personal data will be processed for the following purposes:

2.1 Event registration and participant management

You can register for the MBCT Symposium on our website www.mbct-symposium.com. Registration takes place via the event website, which is operated using the TYPO3 content management system. The personal data marked as mandatory in the registration form will be processed for registration. According to the current setup, these data are first name, last name and e-mail address.

The data will be used exclusively to process your registration, organise and conduct the symposium and send information relating to the event. No external participant management service is used for event registration.

The legal basis for this processing is Art. 6(1)(b) GDPR insofar as the processing is necessary for your participation in the event or in order to take steps at your request prior to participation.

2.2 Information about other events

In addition, we process your first name, last name, e-mail address and institution, where provided voluntarily, in order to inform participants about thematically related scientific events and other events offered by GWT-TUD GmbH and to maintain existing contacts with participants in our events. This processing is based on our legitimate interest pursuant to Art. 6(1)(f) GDPR in providing information about thematically relevant follow-up and specialist events and in maintaining existing event contacts. You may object to this processing at any time with effect for the future. Following an objection, your data will no longer be processed for this purpose.

2.3 Conduct of the online event

We use Zoom X provided by Telekom Deutschland GmbH to conduct the online symposium. Participants will receive an access link before the event. A separate registration with Zoom X is not intended for participation.

When accessing and using Zoom X, technically necessary connection and usage data may be processed. This may include, in particular, the IP address, device and connection information and access times. If participants voluntarily use functions such as microphone, camera or chat, the resulting audio, video or text data will also be processed.

GWT-TUD GmbH does not collect any additional participant registration data via Zoom X. If Zoom X requires or allows participants to enter a display name when joining the online meeting, this is used solely for display within the online meeting. Participants can control their camera and microphone themselves.

Further information on data protection at Telekom Deutschland GmbH is available at www.telekom.de/ueber-das-unternehmen/datenschutz.

Where processing is necessary for conducting the event, the legal basis is Art. 6(1)(b) GDPR. Where no contractual relationship exists but processing is nevertheless necessary for conducting the online meeting, processing may be based on Art. 6(1)(f) GDPR. Our legitimate interest is the effective conduct of the online event.

No automated decision-making within the meaning of Art. 22 GDPR is used.

3. Recording of the event

The event will be recorded in audio and video and made available to participants after the event for a period of 60 days via a password-protected area of the GWT-TUD GmbH website. Access will be removed after this period.

Spoken contributions and, where applicable, participants' audio and video contributions may form part of the recording. The recording and subsequent provision are based on your consent pursuant to Art. 6(1)(a) GDPR, which is obtained in connection with registration for the event.

4. Disclosure of data to third parties

4.1 Event registration and participant management

Personal data will only be disclosed where this is legally permissible and necessary for the organisation and conduct of the event. No external participant management service is used for registration in 2026.

4.2 Conduct of the online event

Zoom X provided by Telekom Deutschland GmbH is used for the technical conduct of the online event. The registration data collected via the TYPO3 event registration are not intended to be transferred to Zoom X. Participants receive only an access link to the online event. Independently of this, technically necessary connection and usage data may be processed by the service when Zoom X is used.

Where personal data are processed by Zoom Video Communications Inc. as part of the technical provision of Zoom X, processing may also take place in the United States and therefore in a third country. The use of Zoom X is based on a contractual arrangement with Telekom Deutschland GmbH. An appropriate level of data protection is ensured in accordance with the contractual arrangements, including the applicable safeguards for transfers of personal data to third countries.

5. Duration of data storage

We process and store your personal data only for as long as necessary to fulfil the purposes stated above and any statutory or contractual obligations. Once the data are no longer required for these purposes, they will be deleted unless statutory retention obligations require continued storage. Data processed for the purpose of providing information about other events and maintaining existing event contacts will be stored for this purpose until you object or until the purpose of the processing no longer applies, unless statutory retention obligations require continued storage.

A recording of the event will be made available to participants after the symposium for a period of 60 days via a password-protected area of the GWT-TUD GmbH website. Access will be removed after this period. Where Zoom X stores reports or meeting metadata, the applicable retention periods of the service apply in addition.

6. Rights of data subjects

Subject to the statutory requirements, data subjects may request access to personal data concerning them as well as rectification, erasure or restriction of processing or may object to processing. They also have the right to data portability. Where processing is based on consent, consent may be withdrawn at any time with effect for the future. To exercise your rights, please contact the Data Protection Officer using the contact details provided above.

7. Right to lodge a complaint with a supervisory authority

Pursuant to Art. 77 GDPR, you have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority if you believe that the processing of your personal data infringes the GDPR.